Zeitschrift: Zeitschrift für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein

Band: - (1987)

Heft: 4

Rubrik: In eigener Sache

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 22.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

So kann nun der neue Vorstand unter der Übernahme des Tagespräsidenten durch Reto Silvani gewählt werden. Reto Silvani schlägt der Versammlung vor, als Präsidenten weiterhin Hans Wanner für 3 Jahre zu wählen. Die Versammlung bestätigt den Vorschlag einstimmig. Hans Wanner dankt für das in ihn entgegengebrachte Vertrauen. Er führt nun als neuer und alter Präsident die Wahlen weiter. Zuerst schlägt er vor, die bisherigen Beisitzer Ruth Mühlheim und Reto Silvani in globo für eine weitere Amtsdauer zu wählen. Mit Einstimmigkeit werden beide angenommen. Bei Vorgesprächen und schon aktiver Mitarbeit bei diversen Anlässen haben sich 5 Personen bereiterklärt, im Vorstand mitzuwirken. Diese Personen wurden schon konkret im Mitteilungsblatt vorgestellt. So sind dies Herr Bizozzero als Vicepräsident, Frau Kuster als Aktuarin und Sekretariat und Frau Bienz als Kassierin.

Aus der Versammlung kommen keine anderen Vorschläge und in globo werden diese 3 Personen neu in den Vorstand gewählt, mit Einstimmigkeit.

Als Redaktor für das Mitteilungsblatt wird Herr Bisang vorgeschlagen, der das Amt bereits schon ausübt und als Verantwortlicher für das Ressort Militär wird Herr Kessler vorgeschlagen. Auch da werden keine anderen Vorschläge eingebracht. Auch da ergibt die Abstimmung in globo Einstimmigkeit. Die bisherigen Rechnungsrevisoren Walter Meier und Christoph Hess werden wieder vorgeschlagen. Beide werden einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Neu ist ein Ersatzrevisor zu wählen. Vorschlag Bruno Rupp aus Ruggell. Auch er wird einstimmig gewählt. Applaus der Versammlung nach jeder Wahl bestätigt den neuen Vorstand.

7) Anträge der Mitglieder:

Von den Vereinsmitgliedern liegen keine Anträge an den Verein vor, und so ist dieser Traktandumspunkt schnell erledigt.

8) Anträge des Vorstandes an die Mitglieder:

Auch der Vorstand hat keine Anträge an die Mitglieder. Punkt so schon bearbeitet.

9) Verschiedenes:

Einem Antrag aus der Versammlung, dass auch mal Damen als Stimmenzähler gewählt werden sollten, wird stattgegeben. 1988 werden die Damen ganz sicher zuhinterst im Saal anzutreffen sein, um sich für dieses Amt zur Verfügung zu stellen.

Hans Jud informiert noch über die Schützensektion. Von 25 Anmeldungen vor der Saison haben 6 nichts mehr von sich hören lassen. Er betont ausdrücklich, dass die Schützensektion keine solche Passivmitglieder benötigt. Sämtliche 19 Schützen haben das Feldschiessen und das Obligatorische Bundesprogramm geschossen, was als sehr positiv zu werten ist. Von den 19 haben 12 Schützen das komplette Jahresprogramm unseres Vereins fertig geschossen, was doch eher ein Minimum ist. Problem im Moment ist, dass leider zu wenig Sturmgewehre vorhanden sind. In Buchs wurde ja eine neue Scheiben- und Zeigeranlage in Betrieb genommen, die von den Schützen nur mit Lob aufgenommen wurde. Mit einem Applaus der Versammlung schliesst Hans Jud seine Ausführungen.

Zum Diversen kommen keine weiteren Vorschläge und Anregungen aus der Mitte der Versammlung oder des Vorstandes.

Das Jahresprogramm für 1988 wird in etwa im gleichen Rahmen abgewickelt wie das vergangene.

Mit einem Dank an alle Vereinsmitglieder, Vorstand und Gönner kann der Präsident sämtliche Anwesenden zu einem Imbiss einladen.

So wird die 40. Ordentliche Generalversammlung offiziell um 21.25 Uhr geschlossen.

Schaan, im November 1987 Der Aktuar Peter Baumgartner

In eigener Sache:

Anonyme Briefe und Beiträge können wir aus begreiflichen Gründen in unserem Mitteilungsblatt nicht veröffentlichen!

Die Redaktion